

19 mars 2021

PLOMELIN

Des lycéens de Kerbernez sensibilisés à la lutte contre les discriminations



Les actions de sensibilisation sont l'âme même de la compagnie Le Trimaran. Attentifs, dynamiques et motivés, les élèves du lycée horticole de Kerbernez, à Plomelin, ont participé en nombre.

● À travers une conférence-débat proposée, mardi après-midi, par la compagnie Le Trimaran, basée dans le Tarn, les élèves du lycée horticole de Kerbernez, à Plomelin, se sont interrogés sur les différents moyens de lutter contre les violences et les discriminations.

Pour commencer cette rencontre, les comédiens ont partagé l'espace scénique autour de leur pièce « Graine de supporters », avant d'inviter des élèves à prendre place

auprès d'eux et d'interpréter des petits sketches tirés du quotidien.

Un échange fructueux poussant les élèves à s'interroger : choisit-on sa couleur de peau ? Choisit-on sa sexualité ?

Un échange qui a aussi incité à la réflexion : « En quoi ma propre vérité est-elle plus importante que celle des autres ? N'hésitez pas à écouter tous les points de vue avant de vous forger votre opinion ».